

Allons rencontrer celui qui souffre

« La paix soit avec vous. Comme le Père m'a envoyé, à mon tour je vous envoie. » (Jean, 20,21)



Après la mort de Jésus, les disciples, remplis de peur, se sont enfermés tous ensemble dans la maison.



Le soir, Jésus leur apparut avec tous les signes de sa passion sur son corps et il les salue en leur disant : « la paix soit avec vous ! » les disciples retrouvent la joie.



Puis il leur confie la tâche de porter dans le monde la nouveauté de l'Évangile. Et, avant de les quitter, il souffla sur eux en leur disant : « Recevez l'Esprit saint. » (Cf. Jean 20, 19-23)



Luke des États-Unis raconte : A l'école, pendant la récréation, nous jouions au ballon.



Un de mes amis a reçu un très fort coup de ballon.



Même si cela m'empêchait de jouer, je suis resté avec lui et je l'ai accompagné à l'infirmerie.